



März 2021

Liebe Mitglieder,

ein ereignisloses Jahr 2020 liegt hinter uns, zumindest was die sozialen Kontakte und die Fördermöglichkeiten unseres Vereins anbelangt.

In einem normal verlaufenden Jahr hätten wir den Känguru-Rechenwettbewerb (3.+ 4. Klassen), Busfahrten, Ausflüge und Theaterbesuche (mit-) finanziert und zusätzlich ein Besuch beim TÜV eingeplant.

Normalerweise können wir als Förderverein über Veranstaltungen wie die Sommerbühne, den Abschluss der Viertklässler, die Einschulungsfeier und das Weihnachtstheater Einnahmen generieren. Auch ein Sponsorenlauf war für 2020 vorgesehen.

Aus unserer Sicht haben wir bestmöglich improvisiert, sodass die Erstklässler ein Willkommenspaket inkl. T-Shirt erhalten haben, wir in den Herbstferien den notwendigen Boden der Spielhäuser mit der Firma HolzbauPlus fertig stellen konnten und für Weihnachten einen Baum für das Schulfoyer als auch Hefeschneemänner für die Weihnachtsfeier finanzieren und organisieren konnten.

Das alles Dank Ihrer Unterstützung!

Für den Digitalunterricht der Kinder, die keine eigene Infrastruktur besaßen, konnten wir uns mit dem Elternbeirat durch Verteilung und Einweisung auf die iPads helfend einbringen.

In diesem Jahr wird wieder ein Känguru Rechenwettbewerb stattfinden dessen Kosten wir übernommen haben.

Mit der Schulleitung klären wir aktuell die Finanzierung von Sitzrollern, Softwarelizenzen für die Lernwerkstatt als auch weitere Spiel und Sitzmöglichkeiten für die Kinder im Schulhofbereich.

Unser Schriftführer Stefan Löbig stellt nach 7 Jahren aktiven Dienst im Vorstand seinen Posten zur Verfügung. Daher, wenn auch Sie daran interessiert sind, uns mit Ihrer Arbeit zu unterstützen, Fragen oder Anliegen haben, melden Sie sich unter folgender eMail Adresse **vorstand@foerdern-rbs.de**.

Unter dieser Adresse erreichen Sie:

- Matthias Eilers 1. Vorsitzender
- Steffen Ulzheimer 2. Vorsitzender
- Dimitri Ferkel Kassenwart
- Stefan Löbig Schriftführer
- Stefan Diener 1. Beisitzer
- Melanie Hein 2. Beisitzer



FÖRDERVEREIN der
REGENBOGENSCHULE
ALTHEIM e.V.

Um die Gemeinnützigkeit unseres Vereines beim Finanzamt weiterhin anerkannt zu bekommen, bedarf es einer Satzungsänderung, die eine Verabschiedung durch eine Mitgliederversammlung erfordert. Hierzu werden wir im nächsten Monat einladen. Geplant wird eine Zusammenkunft per WebEx o.ä. digitaler Meetingplattformen.

Wir freuen uns, gemeinsam mit Ihnen und Ihrem Beitrag die Entwicklung der Regenbogenschule weiter gestalten zu können.

Mit besten Grüßen

Der Vorstand des Fördervereins

Matthias Eilers & Steffen Ulzheimer